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 第５４回 教育研究評議会議事要録 
 
日 時  平成２０年１１月１９日（水）午後１時００分～午後２時１０分 

場 所  第１会議室 

出席者  久米学長、清水理事、井上理事、吉野理事、出田文学部長、野口（哲）理学部長、 

磯田生活環境学部長、野口（誠）人間文化研究科長、坂本附属図書館長、 

中島附属学校部長、佐久間、三野、塚原、富﨑、今岡、今井、岩渕各評議員 

列席者  岡監事、外嶋総務・企画課長、藤熊研究協力課長、河井国際課長、 

水谷財務課長、上古殿学務課長、岸田学生生活課長、浪原図書課長    

 

議事に先立ち、前回記録を確認。 

  

Ⅰ審議事項 

１． 学内諸規程の一部改正について 

（１）国立大学法人奈良女子大学における大学教員の任期に関する規程の一部改正（案） 

     学長から、資料１により改正の趣旨及び内容について説明があり、審議の結果、原案どお 

り承認し、本日付けで施行し、平成２０年４月１日から適用することとした。 

２． 学長選考会議委員の選出について 

学長から、教育研究評議会として学長選考会議に選出していた野口（哲）理学部長、磯田生

活環境学部長、野口（誠）人間文化研究科長が学長候補者適任者に選考されたことに伴い、学

長選考会議規程第２条第３項にもとづく後任委員の選出について依頼があり、審議の結果、塚

原評議員、今岡評議員及び今井評議員を選出した。 

  また、任期については教育研究評議会評議員の任期と同一期間であることの確認が行われた。 

３． 平成２１年度学年暦及び授業日数について 

井上理事から、平成２１年度の学年暦及び授業日数に係る検討の経緯について説明の後、資

料３により平成２０年度との変更点を中心に説明があり、吉野理事から、夏季一斉休業につい

ての表記方法について補足説明が行われ、審議の結果、原案どおり承認した。 

  なお、評議員から、夏季における省エネルギーや教育環境への配慮等も含み学年暦を検討す

る必要があるのではないかとの意見があり、授業日数確保のための方策も含め、次年度以降に

検討願うこととした。 

 

Ⅱ報告事項 

１．奈良女子大学大学院人間文化研究科規程の一部改正について 

   人間文化研究科長から、人間文化研究科代議員会の議に基づき制定された大学院人間文化研

究科規程の一部改正について、資料４により改正の趣旨及び内容について説明があった。 
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２．平成２０年度予算執行実績（平成２０年９月末）について 

   財務課長から、資料５により、９月末の予算執行実績について報告があり、今後の計画的な

執行について依頼があった。 

３．学長選考会議について 

井上副学長から、１１月１０日の学長候補適任者推薦を経て、１１月１１日に学長選考会議

を開催し、学長候補適任者７名を選考したこと及び学長候補適任者の氏名等を学内指定場所に

掲示するともに本学ホームページの学内専用ページに掲載したことの報告があった。 

４．第５２回及び第５３回役員会について 

学長から、１０月２４日に開催された第５２回役員会及び１１月１７日に開催された第５３

回役員会の議事内容について報告があった。 

 ５．平成２０年度第２回オープンキャンパスについて 

井上理事から、１１月１日に開催したオープンキャンパスが無事終了したことの報告並び 

に謝辞があり、参加人数等の実施概要について説明があった。 

６．平成２０年度学園祭について 

井上理事から、１１月１日～４日開催の学園祭が無事終了したことの報告並びに謝辞があり、

学生生活課長から実施概要について補足説明があった。  

また、学生生活課長から、来年度の学園祭から、期間を３日間に短縮すること及び酒類の販

売を全面禁止することとしたことについて併せて報告があった。 

 ７．創立百周年記念事業について 

   井上理事から、１１月９日～１１日に開催した創立百周年記念事業の各講演会の概要につい

て報告があった。 

      また、創立百周年記念特別企画として、１１月２３日を中心に京都国立近代美術館において

岡潔博士没後三十年記念特別講演会及び百年ピアノ演奏会等を開催すること、１１月２９日に

本学記念館においてシンポジウム「奈良女子大学における男女共同参画の歩みと展望」を開催

することの案内があった。 

 ８．平成２１年度科学研究費補助金申請状況について 

   清水理事から、資料６により平成２１年度科学研究費補助金申請状況について報告があり、

科学研究費補助金の獲得については大学の研究面の評価対象になることから、特別な理由がな

い限り、積極的に申請するよう依頼があった。 

 ９．教員免許状更新講習について 

井上理事から、本年度の教員免許状更新講習（予備講習）の本学の対応状況について説明の

後、来年度からの教員免許状更新講習に係る本学の取組方針について説明があり、学長直属の

免許状更新講習準備室を設置し検討を開始したこと、免許状更新講習準備室にワーキング・グ

ループを設置し、全体に共通する事項について検討していること及び２月の申請に向け、各学

部等に講習計画の作成を依頼している旨報告があり、実施方法等について意見交換が行われた。    
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10．その他 

（１）第６回産学連携のための経営者セミナー・懇談会について 

学長から、奈良県大学連合主催「第６回産学連携のための経営者セミナー・懇談会」の

開催について資料により案内があり、各学部等からの積極的な参加について依頼があった。 

（２）創立百周年記念事業募金に係る寄附の状況について 

総務・企画課長から、創立百周年記念事業募金に係る寄附の１０月末現在の状況につい

て報告があり、学長から、引き続き募金の協力をお願いしたい旨の依頼があり、募金の周

知方法等について意見交換が行われ、学長から、再度教職員に対し、募金の協力依頼文を

作成し、教授会等において協力依頼願うこととした。 

（３）平成２０年度就職指導担当教職員研修会及び平成２０年度学生支援関係教職員研究会 

開催の案内について 

  学生生活課長から、資料により平成２０年度就職指導担当教職員研修会及び平成２０年

度学生支援関係教職員研究会の開催について案内があり、参加について依頼があった。 

（４）喫煙場所の縮小について 

評議員から、本学キャンパス内の喫煙場所の縮小に関し、部局長会議において新たに設

置することとした喫煙場所について、候補地が動物飼育室の動物に影響し、研究に支障を

来たす恐れがあるため、設置場所の変更を検討願いたいとの依頼があり、改めて検討する

こととした。 

   （５）来年度の予算編成方針について 

     学長から、来年度の予算編成方針については、運営費交付金の削減等を含み来年度予算

の状況が把握できないことから、平成２１年度予算の内示の状況を確認ののち、具体的な

方針を作成したい旨の説明があった。 

 

次回教育研究評議会を１２月１７日（水）午後１時から開催することとして散会 

                                         以 上 

   


